

かがやけ

上磯立正幼稚園だより

【No. 1 1】令和8年1月30日（金）

～三学期は一年の“まとめ”的学期です
～子どもたちの一人一人の成長を見守りながら～

園長 境 公子

新しい年、令和8年がスタートしました。幼稚園では冬休みが終わり、三学期始業式に元気に登園してきた子どもたちは、お約束表や絵日記を手に友達や先生との久しぶりの再会に喜びを感じながら、冬休み中の楽しかったことをたくさん話してくれました。

三学期始業式明けには、年長・年中・年少組の「かるた大会」が行われましたが、冬休み中に持ち帰った“かるた”で家族と一緒に何度も遊んだことと思います。「かるた大会」も今年で21回目（21年目）を迎えるが、幼稚園ではかるた遊びを行う“ねらい”があります。年長・年中・年少組に共通することは「文字に興味を持つ・皆で楽しむ」ことが主なねらいです。そして、今ではなかなか触れる機会が少なくなった伝統的なお正月遊びでもある“かるた”に触れながら家族で楽しく遊ぶことができるものもあります。年長児になると、かるたを取るだけではなく読み手に回る子もあり遊びの中で文字に興味を持ったり覚えたりするきっかけにもなります。また、集中力を養うことにも繋がっていきますが、いつでも遊べる“かるた”を家族との遊びの中に取り入れ、大人も本気で挑んでみたりたまに負けてみたりしながら、お子様と一緒に遊んでみてはいかがでしょうか。お子様の大きな成長を発見することができると思います。



さて、1月に入ってから寒波の影響で積雪が多くなってきましたが、今年は子どもたちにとって大好きな雪遊びができる環境が整っている状況です。積雪が少なかつたり気温の上昇で雪が解けたりと、思うように雪遊びができなかつた年もありましたがこの時季にしか味わうことのできない雪遊びをグラウンドや築山で思い切り楽しんでほしいと思っています。

三学期は一年の“まとめ”的学期です。子どもたちはこれまで様々な経験や体験をして大きく成長してきました。今年度も残すところ約1か月半となましたが、三学期ならではの成長を温かく見守りながら進級・就学へ向けての準備をしていきたいと思っています。

2月の行事



2	月	アートデイ ジャージ登園日
3	火	豆まき会 制服登園日
10	火	令和8年度入園児対象入園説明会 午前保育・リーブあり
12	木	誕生日会（2・3月生まれ） 制服登園日
16	月	つき・ほし組 三学期参観日 ジャージ登園日
17	火	たんぽぽ組 三学期参観日 ジャージ登園日
18	水	ちゅうりっぷ組 三学期参観日 ジャージ登園日
19	木	ひまわり組 三学期参観日 ジャージ登園日
20	金	キッドビクス ジャージ登園日
24	火	卒園式練習開始
26	木	ひな祭り会 制服登園日
27	金	なかよし集会 制服登園日
備考		<p>■三学期参観日 各クラス共通→【時間】：10:00～11:15 ※詳細は別紙発行の手紙をご確認ください。 ※各クラス、新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザの流行状況により、急遽中止となる場合がありますので、予めご了承ください。</p>



各クラスより



静かだった園内も子どもたちの笑顔と明るい声で包まれ、少しづつ園での生活リズムを取り戻してきています。窓の外にちらつく雪や霜柱を見付けると真っ先に窓に駆け寄り、雪遊びを楽しみにしている様子がとても微笑ましいです。この時期だからこそ体験出来る季節の遊びや活動を通して、子どもたちの心と体の成長を大切に育んでいきたいと思います。

さて、今年度も残すところ僅か2か月。春にはあっという間に進級です。少しづつ進級の準備を進めていきながら、一日一日を大切に子どもたちと一緒に楽しく過ごしていきたいと思います。

楽しかった冬休みが終わり、いよいよ三学期が始まりました。子どもたちは、友達や先生方との再会を喜びながら、毎日元気いっぱい過ごしています。

さて、三学期は1年のまとめの学期となります。“進級する”ということを知り、1つ上の学年になる喜びを感じながら過ごしていけるようサポートしていきたいと思います。

早いもので今年度も残り僅かとなりました。三学期も子どもたちと一緒に楽しみながらたくさん思い出を作りたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

楽しかった冬休みが終わり、三学期が始まりました。子どもたちは、久し振りに会う友達や先生方との再会を喜びながら、毎日元気一杯過ごしています。

さて、三学期は1年のまとめの学期です。進級に向けて、更に素敵なお兄さん・お姉さんになれるよう、“何事も自分の力で頑張る”という気持ちを大切に頑張っていきたいと思います。

今年度も残り僅かとなりましたが、日々の生活や様々な行事をクラス皆で楽しみたいと思います。三学期もよろしくお願ひいたします。

楽しかった冬休みが終わり今日から三学期が始まりました。子どもたちは友達との再会を喜び、元気に過ごす様子が見られています。

さて、三学期は1年のまとめの学期となります。活動毎にけじめを持ちながら、何事も最後まで諦めずに取り組む事が出来るよう、進級に向けてクラス皆で頑張っていきたいと思います。

今年度も残り僅かとなりましたが、毎日楽しみながら活動を行っていきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

楽しかった冬休みが終わり、三学期が始まりました。子どもたちは友達との再会を喜びながら、毎日元気にしています。

さて、早いもので年長組としての幼稚園生活も残り1か月半となりました。残りの期間で就学への期待を更に膨らませながら、一日一日を大切に皆で楽しく過ごしていきたいと思います。また、様々な行事や活動を通して、ひまわり組での素敵なお思い出を沢山作っていきたいと思いますので、今年度も残り僅かとなりますが、よろしくお願ひいたします。